

Emiratos reabre embajada en Damasco y exhorta a los demás países árabes a hacer lo mismo



Damasco, 28 dic (RHC) El Gobierno de Emiratos Árabes Unidos (EAU) confirmó que reabre su embajada en Damasco tras siete años del cierre de la sede y el cese de las relaciones diplomáticas con ese país.

La Cancillería informó que retomarán las actividades y el representante diplomático ejercerá sus funciones de inmediato, en el marco de la renovación de los lazos comerciales, industriales bilaterales con el Gobierno del presidente Bashar al Assad, destaca Telesur.

"La Embajada retomó sus actividades y el encargado de negocios asumió sus funciones desde hoy (...) Esto subraya la disposición del Gobierno de EAU de restaurar las relaciones entre dos países normales", indicó en un comunicado el Ministerio de Asuntos Exteriores.

Abu Dabi reiteró que el objetivo es la normalización de la cordialidad con Damasco y el fortalecimiento de los nexos diplomáticos, en aras de impulsar la alianza como países árabes y mitigar cualquier amenaza externa.

"El objetivo es impulsar e implementar un rol árabe en el apoyo a la independencia, soberanía e integridad territorial de Siria, así como el peligro de injerencias regionales en los asuntos sirios", agregaron.

El encargado de negocios de EAU en Siria, Abdulhamid Nuaimi, instó a los países de la región e integrantes de la Liga Árabe a restablecer la diplomacia con el Estado sirio, en pro del desarrollo pacífico de las naciones árabes.

"La apertura de la embajada es una invitación al restablecimiento de los lazos con Siria y también una invitación a otros a abrir sus embajadas en Damasco", exhortó.

El Gobierno de EAU suspendió las actividades políticas y relaciones diplomáticas con Damasco en 2011, tras el inicio del conflicto armado.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/179856-emiratos-reabre-embajada-en-damasco-y-exhorta-a-los-demas-paises-arabes-a-hacer-lo-mismo>



Radio Habana Cuba